

Wall Street se desploma en medio de las preocupaciones por el futuro de la deuda en Estados Unidos

Los tres principales índices de la Bolsa de Nueva York cerraron con caídas de más de un 1 % y el Dow Jones fue el que más perdió durante la jornada de este miércoles.

EMILIANO CARRIZO

La Bolsa de Nueva York cerró a la baja este miércoles, con los tres principales índices de Wall Street con caídas mayores a un 1 % y con el Dow Jones liderando las pérdidas. La jornada estuvo marcada, según resaltó AFP, por los temores de que el megaproyecto presupuestario de Donald Trump, que el Congreso está examinando, pueda causar un aumento del déficit presupuestario estadounidense.

El índice industrial Dow Jones retrocedió un 1,91 %, el tecnológico Nasdaq cedió un 1,41 % y el ampliado S&P 500 bajó un 1,61 %.

En esa línea, CNBC destacó que Wall Street se desplomó por un fuerte aumento en los rendimientos de los bonos del Tesoro, que a 30 años subió unos 12 puntos básicos, hasta el 5,09%, superando el nivel clave del 5 % por segunda vez esta semana y alcanzando un nivel no visto desde octubre de 2023. Un escenario que responde al temor del mercado por el proyecto fiscal de Trump pueda ver la luz.

“Los bonos a largo plazo se liquidaron ante la preocupación de los operadores por el posible empeoramiento del déficit estadounidense por parte de un nuevo proyecto de ley presupuestaria”, explicó en su nota.

Por su lado, Reuters destacó que, “los rendimientos de los bonos del Tesoro a más largo plazo subieron después de que la venta de bonos a 20 años por valor de US\$ 16.000 millones por parte del Departamento del Tesoro satisficiera la escasa demanda de los inversinistas”. La agencia de noticias también destacó que, analistas no partidistas dijeron que el proyecto de ley republicano podría añadir entre 3 y 5 billones de dólares a la deuda

de 36,2 billones de dólares del gobierno federal.

“Hay muchísimos titulares, y todos tienen consecuencias si se hacen realidad”, declaró Michael Farr, director ejecutivo de la firma de asesoría de inversiones Farr, Miller & Washington en Washington. “Muchas de estas amenazas se desvanecen con bastante rapidez, y los mercados intentan digerir lo importante, lo sustancial o quizás lo que sea pura palabrería negociadora en nombre de la administración”, agregó.

Sam Stovall, estratega jefe de inversiones de CFRA Research, en una entrevista a CNBC, estimó que, “ahora parece que hay una mayor probabilidad de que se apruebe el proyecto de ley fiscal, y eso podría terminar simplemente aumentando el nivel general de deuda”.

PETRÓLEO CAE

Los precios del petróleo cayeron el miércoles lastrados por el aumento sorpresivo de las reservas comerciales de crudo en Estados Unidos.

El precio del barril de Brent del Mar del Norte para entrega en julio cayó 0,72% a US\$ 64,91.

En tanto, el barril de West Texas Intermediate (WTI) para entrega el mismo mes perdió 0,74% a US\$ 61,57.

Las reservas comerciales de petróleo en Estados Unidos subieron inesperadamente la semana pasada, según datos difundidos el miércoles por la Agencia estadounidense de Información sobre Energía (EIA).

En la semana que finalizó el 16 de mayo, estas reservas aumentaron en 1,3 millones de barriles, mientras que los analistas esperaban una caída de casi 1,1 millones de barriles, según el consenso recabado por la agencia Bloomberg. ●